

Mercredi 24 janvier 2024

FLORENCE KAHN, nouvelle architecte conseil du CAUE13 au service des particuliers à Bouc-Bel-Air.

Commune adhérente au Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement des Bouches-du-Rhône, présidé par Monsieur Henri Pons, conseiller départemental et maire d'Eyguières, Bouc-Bel-Air bénéficie des services d'un architecte conseil en mairie.

Florence Kahn, architecte conseil, est présente en commune **les 1^{er} et 3^e mardis de chaque mois, le matin**. Elle reçoit les particuliers sur rendez-vous auprès du service de l'urbanisme.

L'architecte conseil du CAUE13 **informe et accompagne gratuitement** les particuliers qui le souhaitent dans leur projet de construction, d'extension ou de réhabilitation.

Elle les aide dans leurs choix d'organisation de l'espace (implantation du bâti, volumétrie, aménagement de la parcelle) et propose, en étroite relation avec le service instructeur de la commune, des solutions adaptées à leurs besoins en veillant à la **qualité architecturale du projet** et à l'amélioration du cadre de vie commun.

L'architecte conseil du CAUE13 délivre des recommandations utiles qui facilitent l'obtention de l'autorisation d'urbanisme.

Informations pratiques :

Qui	Florence Kahn, architecte conseil du CAUE13
Quand	Les 1 ^{er} et 3 ^e mardis du mois, le matin
Où	sur rendez-vous, Mairie de Bouc-Bel-Air
Téléphone	au 04 42 60 68 78
Prochaines dates	Le 6 février 2024, Le 20 février 2024 Le 5 mars 2024 Le 19 mars 2024...